

MINISTERPRÄSIDENT
OLIVER PAASCH

PRESSEMITTEILUNG – 8. Januar 2025

Ministerpräsident Paasch ernennt neue Kabinettschefin

Eupen – Ministerpräsident Oliver Paasch hat Frau Mirha Muharemovic mit der Leitung seines Kabinetts betraut. Sie tritt die Nachfolge von Daniel Hilligsmann an, der das Amt des Kabinettschefs nach seiner Wahl zum Bürgermeister der Gemeinde Kelmis aus deontologischen Gründen niedergelegt hatte.

Frau Muharemovic ist seit mehr als drei Jahren im Kabinett tätig und bringt Erfahrung aus verschiedenen Verantwortungsbereichen mit. Zu ihren bisherigen Zuständigkeiten gehörten unter anderem die Leitung der Außenbeziehungen der Deutschsprachigen Gemeinschaft, einschließlich der Vertretungen in Berlin und Brüssel, sowie die Pflege und Koordination diplomatischer Kontakte. Zusätzlich war sie mit der Organisation interner Abläufe, der Koordination von Projekten und der Übernahme weiterer Leitungsaufgaben betraut.

Die ausgebildete Politikwissenschaftlerin mit Schwerpunkt auf Völkerrecht und internationale Beziehungen hat an der RWTH Aachen studiert. Mit ihrem beruflichen Hintergrund und ihrer bisherigen Tätigkeit im Kabinett kennt Frau Muharemovic die Abläufe und Herausforderungen der Regierungsarbeit aus erster Hand.

„Ich freue mich, dass Mirha Muharemovic die Aufgabe als Kabinettschefin übernimmt. Ihr Engagement und ihre Tatkraft werden eine wichtige Unterstützung bei der Umsetzung der politischen Arbeit der Regierung sowie des Kabinetts sein“, erklärte Ministerpräsident Paasch.

Weitere Auskünfte erteilt:

Rachel Dodémont

Beraterin für Öffentlichkeitsarbeit

Regierung der Deutschsprachigen Gemeinschaft,

Kabinett Ministerpräsident Oliver Paasch

Klötzerbahn 32, B-4700 Eupen

Tel.: +491 86 78 67, Mail: rachel.dodemont@dgov.be